

Des marins ukrainiens seront jugés pour violation des eaux territoriales russes



Moscou, 3 décembre (RHC)- La Russie a confirmé aujourd'hui qu'elle présentera des charges contre les 24 militaires impliqués dans une provocation perpétrée par trois navires dotés d'artillerie de la Marine de Guerre de l'Ukraine en Mer noire et à proximité du détroit de Kerch.

Selon le rapport officiel, les militaires en question pourraient être condamnés à des peines allant jusqu'à 6 ans de prison pour violation de la frontière de la Russie.

Actuellement, sur les 24 militaires, 3 se remettent, dans l'hôpital de la prison de Matroskaya Tishina des blessures reçues, et les autres se trouvent dans la prison de Lefortovo.

Le 25 novembre dernier les navires en question ont pénétré illégalement dans les eaux territoriales russes en Mer noire où ils ont été arraisonnés après 8 heures de manœuvres dangereuses ignorant les sommations d'usage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178047-des-marins-ukrainiens-seront-juges-pour-violation-des-eaux-territoriales-russes>



Radio Habana Cuba